
 

 

新年 明けまして  おめでとうございます！ 

２０２４年、令和６年がスタートしました。旧年中は土居小学校の

教育活動に温かいご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうござい

ました。本年も子どもたち一人一人が生き生きと輝くように、また子

どもたちをより良く育てるために、教職員が一丸となり、尽力いたし

ます。どうか、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

3学期も初日から、子どもたちは元気な声で「おはようございます！」

「明けましておめでとうございます！」と、たくさん挨拶をしてくれ、

「今年も頑張ろう！」という意欲が伝わってきました。 

3学期は、授業日が５１日と 1番短い学期です。そして、学期末に

は卒業式を迎え、6年生は中学校に進みます。1年生から 5年生まで

は、それぞれ一つ上の学年に進みます。この 3学期に、それぞれの学

年の目標達成に向けた努力をし、新しい学年に進んでほしいと思いま

す。どんなことにも近道はありません。特別なことのない日々に、「当

たり前のことをきちんとやること」の積み重ねこそが自分自身の成長

のための土台となります。 

 

生活リズムをととのえましょう！ 

3学期は 1年で最も寒い時期となりますが、早寝、早起き、朝ごは

んで生活リズムを早く学校モードに切り替えましょう。本日９日(火)

より「どいっ子のくらし」が始まります。規則正しい生活を送ること

や、適度な運動を心がける等して、元気な身体をつくることが充実し

た学校生活を送るための源になります。お家の方のご協力も、どうか

よろしくお願いいたします。 

また、引き続き、インフルエンザ等の感染症拡大が懸念されていま

す。手洗いうがいや、必要な時には適切なマスクの着用等、ご家庭で

の毎朝の健康チェックもよろしくお願いいたします。 

 

赤い羽根共同募金贈呈式 

 11月21日に、どいっ子委員からの呼びかけがあり、全校のみんなで

『赤い羽根共同募金』の取組をしました。今年度は、募金を回収した

１週間、毎朝、どいっ子委員が、全校放送や児童玄関で積極的に声が

けをしてくれました。そのかいもあって、たくさんの募金が集まりま

した。12月25日の終業式の日に、安芸市社会福祉協議会の方に贈呈す

る式を行いました。どいっ子委員代表の児童が「土居小学校のみんな

で集めた募金を、困っている人たちのために役立ててください。」と

言って手渡すと、安芸市社会福祉協議会の方からお礼の言葉をいただ

きました。 

 

 

 

～２学期末の取組より～ 

４年生：いのちの学習を行いました  

12/14（木）４年生は元気館のご協力により、保健師さんや助産師さん

にも来ていただき、「命の学習」を行いました。また、今回は、２学期末まで本

校で勤務していた、つつじ学級の澤田先生にも参加してもらい、おなかの中

の赤ちゃんの様子や、妊娠中の様々な気持ちや生活のこと等をお話しても

らいました。 

4 年生のみんなは、一人一人に、『大切に育ててきてもらった大事な命』

があることや、これまでお世話をしてくれた家族の方への感謝の気持ちをも

つことができました。この学習は 3学期の「二分の一成人式」へとつなげて

いきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生：町探検に出かけました 

 ２年生は２学期、「とっとや」さんと、「土居郵便局」への町探検に出かけま

した。どちらの見学先でも、自分たちから積極的にたくさんの質問し、新しい

発見がたくさんありました。 

３学期の主な行事 

１/29（金）～１/21（日）工芸展 

１/24（水） 教職員研修のため短縮６校時 （下校 14：40） 

１/26（金） 保育園年長児 1日体験入学 

１/30（火） 避難訓練（水災害） 

２/２（金） 参観日 給食試食会（1年） 

２/９（金） 第２回開かれた学校づくり推進委員会 

       昔のくらし体験学習（３年） 学校運営協議会 

２/22（木） ６年生を送る会  

３/１（金） PTA本部役員会・役員会 

３/21（木） 卒業式 

３/22（金） 修了式・離任式 

  学校通信 のらどけい  

 

安芸市立土居小学校 

令和６年１月９日 

 ぼくは、命のじゅ業で、心に残ったことは、赤ちゃんがおなかのな

かにいる時に１枚しか重なっていないように見えたけど、３枚重なっ

ていた羊まくです。そして、赤ちゃんがおおきくなるにつれていっし

ょにおおきくなることです。それに、赤ちゃんがさかさまになってい

たことがすごいなと思いました。 

 澤田先生におなかをさわらせてもらった時には、思ったよりかたく

なかったけど、自分のおなかとくらべるとちがうかったです。こんな

体験をするのは初めてだったのでよかったです。妊婦さんのおなかは

やっぱり温かかったです。がんばって赤ちゃんを産んでほしいです。 

（４年 中屋 利仁さん） 


